
Protokoll

 der Sektionsversammlung 2024 am15.02.2o24 im Fischerheim Ulm
Beginn 19.45  Ende21.30
Anwesend 19 Teilnehmer

Top1 Begrüßung
Moderator Georg Lang begrüßte die anwesenden Mitglieder und Gäste

Top2 Bericht der Sektonsleiterin
Undine Übele berichtete kurz über die Jahresfeier vom 15 01,2023

 Am 04.03.2023
wurde die Schulung für Prüfungsleiter und solche die es weden wollen  von Stephan

Fauser im Türmle in Ulm durchgeführt
Eine erfolgreiche Spurlautprüfung  fand am am 16.04.2023 im Revier von Franz
Schick statt. 8 Hunde gemeldet ,alle haben bestanden!  Dank an Franz Schick, Er

konnte leider bei der Hauptversammlung nicht anwesend sein 
Am17.06.war unser Dackelspaziergang auf dem Jakobswegle in Giengen -Hürben

Trotz heißer Hochsommertemperatur kamen einige  Teilnehmer . Darunter Gäste aus
der Nachbarsektion Ostalb was uns besonders gefreut hat.

Am 07.10 waren wir bei der Präsidiumssitzung in Großbottwar bei der 1.Vorsitzende
und alle Sektionsleiter einen Einblick i n ihre Arbeit des letzten Jahres gaben und

über  Termine des nächsten Jahres geprochen wurde.
Am 21./22.10..wurde eine 2 tägige Vielseitigungsprüfung abgehalten Dafür ganz
herzlichen Dank an Stephan Fauser der diese Prüfung ermöglicht hat und an alle

Unterstützer der Sektion  die immer da sind wenn man sie braucht.
Zuletzt noch die Jahresfeier dieses Jahres 07.01.2024 die sehr gut besucht war und
erstmals um 11.30 Uhr mit einem Mittagessen begann was sehr gut angenommen

wurde so das wir dies wohl zukünftig beibehalten werden.

Noch ein kurzer Ausblick auf 2024

Die Spurlautprüfung am 07.04.2024 steht.  Termin für die Frühjahrswanderung   ist
der 12.05 .Sektionsabende sind weiterhin immer am 3.Donnerstag im Monat im

Fischerheim, es wäre schön wenn da noch mehr kommen würden.

TOP3 Bericht des Kasierers
Sieghard Wiesenfarth trug seinen Kassenbericht vor .Es gab nur wenige

Kontobewegungen  und wieder ein  ausgeglichenes Ergebnis. Die Sektionsleiterin
bedankte  sich herzlich für seine Arbeit.

Top 4 Bericht des Kassenprüfers

Die Kasse wurde von Josef Gruber geprüft und als vorbildlich geführt bezeichnet.
Er empfahl die Entllastung des Kassierers die einstimmig erfolgte 



Die Entlastung der übrigen Vorstandschaft erfolgte ebenso einstimmig.

Top 5 Wahl einer neuen Sektionsleitung
Georg Lang übernahm in dankenswerter Weise die Moderation dieses wichtigen

Tagesordnungspunktes.Trotz mehrerer Vorschläge und angeregter Diskussion gelang
es leider nicht 

jemand für dieses Amt zu gewinnen so das von der Versammlung beschlossen wurde
bis zum Herbst weiter nach einer Lösung zu suchen.

Top 6 Verschiedenes und Aussprache
Es wurde angeregt sich nach Übungsreviere ünd einen Übungsplatz umzuhöhren 

Stephan Fauser bot an im Herbst wieder eine VP auszurichten wofür ihm gedankt und
Unterstützung zugesagt wurde.

Ende des offiziellen Teis 21.30 Uhr
Gabriele Wiesenfarth Schriftführerin


